



Cinq fois vainqueur du Ballon d'Or, Lionel Messi est largement considéré comme le plus grand joueur de l'histoire du FC Barcelone, mais sa carrière a peut-être nui aux chances de quelques autres joueurs de briller au sein du club. Voici neuf stars qui ont quitté le club catalan grâce au génie de l'Argentine.

Après s'être introduit dans l'équipe senior lors de la saison 2004/05, l'attaquant argentin a marqué but après but et produit moment après moment magique pour mériter son statut de meilleur joueur de la longue et fructueuse histoire du club.

Dès l'âge de 21 ans, l'équipe semble s'être tournée vers lui, une responsabilité que son talent exige peut-être. Alors qu'il était un talent émergent sous Frank Rijkaard, c'est Pep Guardiola qui décida d'abord de créer l'équipe autour de Messi, décision qu'il ne vécut pas à regretter.

En 2008, à son arrivée sur la sellette du Barca en tant que manager, Guardiola a d'abord décidé de vendre Deco et Ronaldinho, deux joueurs réguliers de la première équipe avant son arrivée. La décision derrière cette décision aurait apparemment été de protéger Messi, qui était très proche des deux joueurs, et de Ronaldinho en particulier.

Cet article a été repris mille fois, mais récemment par l'ancien ailier du Barca Aleksandr Hleb, qui a confié à Voka TV que: « Ronaldinho et Deco s'entraînaient à l'état d'ébriété. C'est pourquoi Ronaldinho et Deco ont été vendus en 2008. Parce qu'ils (Barca) avaient peur de faire tomber Lionel Messi ».

Guardiola avait apparemment peur que les manières de faire la fête de Deco et Ronaldinho aient une influence négative sur Messi, et même s'il ne les avait pas gardées, il n'était apparemment pas un risque que le directeur actuel de Manchester City était disposé à prendre.

Un peu plus de joueurs ont vu leur carrière au Barca se fondre au noir, mais peut-être davantage pour des raisons tactiques ou parce que l'importance croissante de Messi dans l'équipe a fait perdre quelques autres. Ludovic Giuly aurait pu être victime de ce dernier comme il était dans la trentaine à l'époque où l'Argentine était un talent jeune et prometteur. Giuly a commencé à jouer de moins en moins avant son arrivée à Monaco en 2007.

Samuel Eto'o était sur le point de quitter les Catalans en même temps que Ronaldinho et Deco, peut-être parce que Guardiola envisageait d'utiliser Messi de manière centralisée. Le Camerounais a finalement quitté la saison plus tard, dans le cadre d'un échange d'échange pour Zlatan Ibrahimovic. Le Suédois n'a toutefois passé qu'une saison au Barca et est parti par hasard juste avant que Messi ne commence à être utilisé dans un rôle de « faux neuf ».

Les personnalités telles qu'Alexis Sanchez, David Villa et Pedro ne pourraient jamais non plus vraiment consolider les spots réguliers du plus fort XI du Barca. Sanchez a rejoint les Catalans en tant qu'ailier droit, un côté du terrain dans lequel Messi serait naturellement entraîné, tandis que Villa, le plus grand buteur de tous les temps en Espagne, a été décalé à gauche.

Aucun d'entre eux n'a été en mesure de jouer à ses postes favoris, comme ce fut le cas de Pedro, qui a été utilisé comme joueur d'équipe avant de rejoindre Chelsea à la recherche de minutes régulières, et de Gerard Deulofeu.

AfriqueSports
